

L'univers fantastique et le fantôme farceur

Histoire rigolote • 9 ans et plus



Chapitre 1 - Bienvenue dans l'univers fantastique

Je m'appelle Tom, et j'ai 10 ans. Aujourd'hui, je suis très excité car je vais explorer un univers fantastique dont j'ai toujours rêvé. Je suis accompagné de mon ami Max, qui est un lutin très malicieux. Nous avons entendu parler d'un endroit magique rempli de créatures étonnantes.

Nous avons emprunté un chemin qui nous a conduit à une clairière enchantée. Nous avons été émerveillés par la beauté de l'endroit. Des arbres gigantesques s'élevaient vers le ciel, tandis que des lumières colorées dansaient dans les branches. Nous avons également remarqué des champignons géants qui émettaient une odeur sucrée et agréable.

Soudain, une petite créature verte est apparue devant nous. Il avait des ailes de papillon et un sourire qui s'étendait jusqu'à ses oreilles.

« Bonjour les enfants, je suis Titi le fée. Bienvenue dans l'univers fantastique ».

Nous avons été ravis de rencontrer Titi. Elle nous a expliqué que cet endroit était peuplé de nombreuses créatures magiques, comme des fées, des trolls, des licornes, des dragons et même des fantômes.

Chapitre 2 - La maison hantée

Titi a guidé Tom et Max jusqu'à une vieille maison hantée sur la colline. C'était une grande bâtisse en pierre avec des fenêtres cassées et des portes qui grinçaient.

« Nous avons un problème avec cette maison », expliqua Titi. **« Elle est hantée par un fantôme très méchant qui effraie tous les visiteurs ».**

Tom et Max étaient nerveux, mais ils étaient déterminés à aider Titi à résoudre ce problème. Ils ont pénétré dans la maison et ont commencé à chercher le fantôme.

Soudain, ils ont entendu un bruit étrange venant d'en haut. Ils ont gravi les escaliers en pierre et ont trouvé une porte fermée à clé. Max a sorti son outil magique, une petite baguette en bois, et a réussi à ouvrir la porte.

Ils ont découvert une pièce pleine de poussière avec un vieux piano. Soudain, le piano a commencé à jouer tout seul. Les touches bougeaient toutes seules et la mélodie était lugubre.

Tom et Max étaient horrifiés, mais ils ont soudainement remarqué quelque chose de bizarre : les notes de musique formaient un message !

« Je suis le fantôme de la maison, laissez-moi tranquille ! »

Les deux amis ont regardé autour d'eux, mais ils n'ont vu personne. Ils ont décidé de continuer leur enquête.

Chapitre 3 - Le fantôme farceur

Tom et Max ont exploré la maison hantée, pièce par pièce, mais ils n'ont rien trouvé. Finalement, ils

ont décidé de retourner dans la pièce avec le piano.

Cette fois-ci, ils ont commencé à jouer eux-mêmes. Max était un excellent pianiste et Tom chantait comme un rossignol. Soudain, le message musical est apparu à nouveau.

« Je suis le fantôme farceur de la maison. Je fais peur aux visiteurs pour m'amuser ».

Tom et Max ont éclaté de rire. **« Nous aussi, nous aimons les farces »**, a dit Tom. **« Mais tu dois arrêter d'effrayer les gens ».**

Le fantôme a semblé réfléchir à cette demande.

« Je vais y réfléchir », a-t-il finalement dit. **« Mais avant cela, je veux vous poser une devinette ».**

Tom et Max étaient curieux. **« Allez-y, posez votre devinette »**, ont-ils dit.

« Quel est l'animal qui est toujours malade ? »

Les deux amis ont réfléchi, mais ils n'ont pas trouvé la réponse. Le fantôme a finalement révélé la réponse.

« Le porc-épic ! Parce qu'il pique tous ceux qui l'approchent ».

Tom et Max ont ri aux éclats. Ils ont réalisé que le fantôme était en réalité un farceur amusant et pas du tout méchant.

Chapitre 4 - Résoudre le problème

Tom et Max ont décidé de trouver une solution pour aider le fantôme farceur. Ils ont proposé une idée : il pouvait jouer des farces sur les visiteurs, mais sans les effrayer.

Le fantôme était heureux de cette idée. **« Je vais essayer de faire des farces gentilles »**, a-t-il dit. **« Je ne veux pas effrayer les gens ».**

Avec l'aide de Titi la fée, Tom et Max ont organisé une grande fête dans la maison hantée. Ils ont invité tous les habitants de l'univers fantastique. Le fantôme farceur était chargé de divertir les invités.

La fête a été un grand succès. Le fantôme farceur a fait des blagues amusantes à tout le monde. Les fées ont dansé, les trolls ont chanté et même les dragons ont soufflé des bulles de savon.

À la fin de la soirée, le fantôme farceur a remercié Tom et Max pour leur aide. **« Je suis heureux de pouvoir faire des farces gentilles maintenant »**, a-t-il dit. **« Et je suis content de m'être fait de nouveaux amis ».**

Tom et Max ont quitté la maison hantée, heureux d'avoir résolu le problème. Ils ont dit au revoir à Titi la fée et ont promis de revenir bientôt dans l'univers fantastique.

Chapitre 5 - Retour à la maison

Tom et Max sont retournés chez eux, épuisés mais heureux de leur aventure fantastique. Ils ont raconté leur histoire à leurs parents, qui ont trouvé cela incroyable.

« Je suis fier de vous mes fils », a dit le père de Tom. « Vous avez résolu un problème difficile et vous avez fait des amis dans l'univers fantastique. C'est merveilleux ».

Tom et Max sont allés se coucher, épuisés mais heureux. Ils ont rêvé de fées, de trolls, de dragons et du fantôme farceur.

Le lendemain matin, ils se sont réveillés en souriant. Ils savaient que l'univers fantastique les attendait à nouveau, rempli d'aventures incroyables et de créatures surprenantes.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appellent les deux amis qui explorent l'univers fantastique ?

- A. Jean et Pierre
- B. Tom et Max
- C. Emma et Léa
- D. Lucas et Nathan

2) Quelle est la créature qui les accueille dans l'univers fantastique ?

- A. Un elfe
- B. Une fée
- C. Un gnome
- D. Un lutin

3) Pourquoi la maison hantée est-elle un problème dans l'histoire ?

- A. Elle est trop vieille
- B. Elle est en danger d'être démolie
- C. Elle est hantée par un fantôme méchant
- D. Elle est laissée à l'abandon

4) Quelle est la solution proposée par Tom et Max pour aider le fantôme farceur ?

- A. Lui donner une récompense
- B. Lui donner une leçon
- C. Lui permettre de faire des farces gentilles
- D. L'ignorer

5) Comment se sentent Tom et Max à la fin de l'histoire ?

- A. Fatigués
- B. Ennuvés
- C. Tristes
- D. Heureux

Bonnes réponses :

1) B. Tom et Max 2) B. Une fée 3) C. Elle est hantée par un fantôme méchant 4) C. Lui permettre de faire des farces gentilles 5) D. Heureux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Lutin: Petite créature légendaire qui a des pouvoirs magiques

Fée: Petite créature légendaire ailée, souvent associée à la nature

Troll: Créature légendaire, souvent considérée comme maléfique et habitant dans des lieux sombres

Licorne: Animal imaginaire ressemblant à un cheval mais avec une corne sur le front

Dragon: Animal légendaire et imaginaire, ressemblant à un reptile avec des ailes et crachant du feu

Fantôme: Esprit d'une personne décédée qui peut apparaître sous forme humaine ou non

Farceur: Personne qui aime jouer des tours et faire des blagues

Enchanté: Rempli d'une magie ou d'un charme particulier

Bâtisse: Grand bâtiment, souvent ancien et impressionnant

Papillon: Insecte ailé coloré avec des motifs sur ses ailes

Devinette: Question ou une énigme posée pour amuser les gens et les faire réfléchir à la réponse